

🌸 1年生 🌸

○10.23 おもちゃランドへいったよ

2年生が『おもちゃランド』を開いてくれました。空き箱やペットボトルなどの身近なものを使って、様々なおもちゃを作ってくれました。1年生の子どもたちは、とても楽しかったようです。感謝のお手紙には「2ねんせいのおにいさんとおねえさん、ありがとう。」「2ねんせいになったら、おもちゃをつくってみたい!」と書いていました。2年生のみなさん、ありがとうございました。



○10.30 おいもほりをしたよ

生活科の時間に、おいもほりをしました。ふる里ボランティアの方々にご協力いただき、無事に行うことができました。おいもほりが始まると「おいも大きい!!」、「はやくたべたいよ〜!!」と楽しそうな声が聞こえてきました。また、袋いっぱいのおいもを収穫することができました。貴重な経験をさせていただき、ありがとうございました。

○11.8 みかん狩りにいったよ

生活科の時間に、稲生地区にある大井さんのみかん畑でみかん狩り体験をさせていただきました。さらに大井さんのご厚意で自分で収穫したみかんを食べることもできました。どのみかんも甘くて、とてもおいしかったです。また、みかんの育ち方や収穫の仕方をお話ししていただき、子どもたちは興味深そうに聞いていました。本当にありがとうございました。

